

## Anuncian pronta apertura de Cesfam en Campanario tras incendio en 2022

**SALUD.** El establecimiento modular le fue presentado a la comunidad de dicha localidad.

Autoridades de Ñuble presentaron a la comunidad las instalaciones del nuevo Cesfam Modular de Campanario, establecimiento que iniciará su puesta en marcha durante las próximas semanas, entregando distintas atenciones, en un mejor espacio tras el incendio que destruyó el antiguo establecimiento durante 2022. A su vez, se dio el vamos al dispositivo de atención integral llamado "Espacio Creación", que permitirá atender a personas con Condición del Espectro Autista y sus familias.

La directora del SSÑ, Elizabeth Abarca, detalló que "estamos muy contentos de acompañar a la comunidad de Campanario, quienes han podido ver y recorrer las que serán las nuevas dependencias del Ces-



FUE PRESENTADO POR AUTORIDADES A LA COMUNIDAD.

fam Modular de tránsito hacia el centro de salud definitivo. Se trata de una inversión de 600 millones de pesos, provistos a través del programa de Apoyo a la Gestión Local del Ministerio de Salud, que permitieron financiar estas dependencias que serán utilizadas para atender a la comunidad en espacios más cómodos y seguros, tanto

para usuarios como para funcionarios. Además, inauguramos un domo, gracias a un proyecto presentado por la Agrupación Corazones Azules, destinado a brindar atenciones a usuarios TEA a través de profesionales capacitados".

Se trata de una solución temporal, hasta la construcción definitiva.